
И Н Ф О Р М А Ц И Я 
 

о  работе  Думы  городского  округа  Самара  

в  феврале  2015  года 
 

 

 

05.02.2015 г. 

 

Заседание  комитета  по  экономике 

 

 
 

Присутствовали члены комитета: Кузин В.А., Гришин В.Н., 

Самсонов В.Н., Иванов В.И., Леонтьев И.Ф. 

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Мастерков А.В. 

 

Первым на комитете депутаты обсудили вопрос «О внесении 

изменений в Положение «О Департаменте по промышленной политике                       

и поддержке предпринимательства администрации городского округа 

Самара», утвержденное Решением Думы городского округа Самара                          

от 31 мая 2007 года № 434». Депутаты утвердили проект решения Думы                  

по данному вопросу и рекомендовали Совету Думы включить его в 

повестку очередного заседания Думы. 
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По итогам обсуждения вопросов «О результатах контрольных 

мероприятий Контрольно-счетной палаты городского округа Самара на 

предмет эффективности использования и распоряжения муниципальным 

имуществом, полноты и своевременности перечисления части прибыли, 

остающейся после уплаты налогов и иных обязательных платежей, в 

бюджет городского округа Самара за 2013 год и 1 квартал 2014 года 

муниципальным предприятием городского округа Самара «Пассажирский 

автомобильный транспорт» и «Об исполнении Постановлений и 

протокольных поручений комитета» информация принята к сведению.  

 

05.02.2015 г. 

 

Заседание  комитета  по  образованию  и  науке 

 

 
 

Присутствовали члены комитета: Гриднев А.Н., Ягодкин В.К., 

Дегтев А.П., Гусев А.А, Федосеева Л.С, Комаров О.И. 

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Гришин В.Н., 

Дормидонтов В.В., Мастерков А.В. 

 

 
 

В Думу поступило письмо депутата Самарской Губернской Думы 

А.В.Милеева с просьбой внести предложения и замечания по проекту 

закона Самарской области «Об установлении постоянного поста 
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Почетного караула», который озвучен на заседании Думы городского 

округа Самара и поддержан по существу вопроса. Законопроект направлен 

депутатам, изучен Правовым управлением аппарата Думы, рассмотрен на 

заседании комитета по образованию и науке. Замечаний и предложений к 

указанному проекту закона у депутатов не имеется.  
 

  
 

Члены комитета рекомендовали Думе городского округа Самара 

включить вопрос «О внесении изменений в Положение «О Департаменте 

образования администрации городского округа Самара», утвержденное 

Решением Думы городского округа Самара от 26 марта 2009 года № 707»                 

в повестку дня очередного заседания Думы городского округа Самара. 

 

05.02.2015 г. 

 

Заседание  комитета  по  развитию  городской  инфраструктуры  

и  жилищно-коммунальному  хозяйству 

 

 
 

Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Попова В.В., 

Иванов В.И. 

Присутствовали депутаты: Гусев А.А., Гришин В.Н.,                       

Митрянин Н.Н., Дегтев А.П. 
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05 февраля 2015 года в Думе городского округа Самара состоялось 

заседание комитета по развитию городской инфраструктуры и ЖКХ, на 

котором рассматривались вопросы, связанные с жилищно-коммунальным 

хозяйством и благоустройством городского округа Самара. 

Одним из важных вопросов, рассмотренных на заседании комитета 

стал вопрос о передаче тепловых сетей единой теплоснабжающей 

организации (ЕТО) ОАО «Предприятие тепловых сетей». По информации 

представителя Департамента жилищно-коммунального хозяйства между 

Администрацией города, ОАО «ВТГК» и ОАО «ПТС» было подписано 

соглашение, предусматривающее передачу всех тепловых сетей ОАО 

«ПТС», но в настоящее время действие его приостановлено, в связи 

возможным увеличением тарифов на тепловую энергию. По результатам 

рассмотрения данного вопроса Главе города рекомендовано предложить 

пути решения данной проблемы, возникшей в результате заключения 

соглашения о переходе на ЕТО между Администрацией городского округа 

Самара, ОАО «ВТГК» и ОАО «ПТС» и проинформировать депутатов. 

 

  
 

  
 

Также рассмотрен не менее важный вопрос, касающийся 

комплексного благоустройства дворовых территорий по программе «Двор, 

в котором мы живем». Депутаты вновь высказали свои замечания и 

предложения по данному вопросу. Чтобы работы по благоустройству 

дворовых территорий можно было начать ранней весной, депутаты 
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рекомендовали администрации провести торги и определить подрядчиков 

в более ранние сроки, а именно в первой декаде марта текущего года. 

Представитель Департамента благоустройства и экологии 

проинформировал депутатов об итогах проведения в 2014 году ремонта 

улично-дорожной сети на территории городского округа Самара и о 

планах на 2015 год. Данная информация принята депутатами к сведению.  

Комитетом также рассмотрен вопрос о муниципальной программе 

городского округа Самара «Энергосбережение и повышение 

энергетической эффективности» на 2014-2020 годы, утвержденной 

постановлением администрации городского округа Самара от 03.12.2014 

№ 1800. По итогам проведенного анализа данной Программы отделом по 

бюджету, налогам и вопросам социально-экономического развития 

муниципалитета выявлены замечания и имеются предложения. В ходе 

обсуждения вопроса депутатами принято решение отправить замечания и 

предложения в Администрацию для внесения изменений в вышеуказанную 

программу. 

Информация, предоставленная администрацией в Думу городского 

округа Самара, рассмотрена комитетом в полном объеме. 

В обсуждении всех вопросов, рассмотренных на заседании комитета, 

приняли активное участие не только члены комитета по развитию 

городской инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству, но все 

присутствующие депутаты.  

 

19.02.2015 г. 

 

Заседание  комитета  по  культуре,  молодѐжной  политике,  

туризму,  физической  культуре  и  спорту 

 

 
 

Присутствовали члены комитета: Степаненко Р.О.,                       

Мастерков А.В., Комаров О.И., Федоров М.А., Кочуева И.Н. 

Присутствовали депутаты: Дегтев А.П., Гришин В.Н. 
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Первым в повестке заседания стоял вопрос о плане мероприятий на 

2015 год в рамках подготовки празднования 70-й годовщины Победы 

советского народа в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов.  

Из доклада представителей соответствующих департаментов 

администрации города стало известно, что всего в рамках празднования 

Великой Победы запланировано 444 мероприятия. В связи с юбилейной 

датой в 2015 году количество школьных музеев военной славы будет 

увеличено до 100, а 189 существующих объектов монументального 

искусства приведут в порядок, в том числе стену Памяти около городского 

кладбища. 

Депутаты запросили более подробные сведения о том, как будет 

украшен город к всенародному празднованию. К тому же, члены комитета 

обратили внимание представителей городской администрации на то, что 

необходимо при украшении города соблюдать принцип единообразия, и 

еще раз напомнили о необходимости установки копии знамени Победы в 

дни торжества на фасадах административных и образовательных 

учреждений. 
 

 

«Если самарские улицы и 

здания будут украшены в едином 

стиле, это придаст еще больше 

величия и торжественности нашему 

родному городу», - подвел итог 

председатель комитета 

Р.О.Степаненко. 

 

 
 

Дополнительно комитет рекомендовал администрации в месячный 

срок предоставить в Думу информацию о реализации на территории 

городского округа Самара Указа Президента РФ от 23.01.2015 г. № 32          

«О некоторых вопросах связных с празднованием 70-й годовщины Победы 

в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов». 

Далее члены комитета приняли к сведению информацию о планах на                     

2015 год торжественных, праздничных и общегородских социально-

значимых культурных, физкультурных и спортивных мероприятий 

городского округа Самара. По информации руководителя Департамента 

культуры, туризма и молодежной политики 2015 году будет богат 

мероприятиями разных направлений, в которых будут вовлечены разные 

возрастные группы жителей города. 

Третьим вопросом в повестке заседания стоял вопрос о проекте 

муниципальной программы городского округа Самара «Развитие туризма в 

городском округе Самара» на 2015-2019 годы. Данная программа еще не 

утверждена на коллегии в Администрации, но в ближайшее время ее 
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рассмотрят и утвердят. С ее проектом депутаты Думы городского округа 

Самара ознакомились ранее, а на комитете увидели уже доработанный 

вариант программы, в котором учтены все замечания народных 

избранников.    

Далее депутаты и члены комитета выслушали информацию о 

результатах проведенного Контрольно-счетной палатой городского округа 

Самара ревизии финансово-хозяйственной деятельности муниципального 

автономного учреждения городского округа Самара                                                     

«Спортивно-оздоровительный туристический центр «Олимп» за 2013 год и 

текущий период 2014 года. По информации председателя КСП городского 

округа Самара и директора МАУ г.о. Самара                                                

«Спортивно-оздоровительный туристический центр «Олимп» все 

нарушения, устраняются в рабочем порядке, и в дальнейшей работе будут 

учитываться замечания КСП.  
 

  
 

При обсуждении последнего вопроса повестки заседания депутаты 

выслушали информацию о работе ледовых площадок, катков городского 

округа Самара в зимней сезон 2014-2015 годов. По информации 

руководителя Департамента физической культуры и спорта по состоянию 

на 16.02.2015 г. в городе организована работа по заливке 101 катка для 

жителей. Ледовые площадки расположены на территориях 

общеобразовательных учреждений, внутридворовых территориях, парках, 

стадионах, площади имени Куйбышева, набережной реки Волга. 

Дополнительно комитет рекомендовал администрации городского 

округа Самара направить в Думу предложения по подготовке, заливке и 

содержанию в следующем зимнем сезоне 2015-2016 годов внутридворовых 

ледовых площадок специализированными организациями. 
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26.02.2015 г. 

 

Заседание  комитета  по  местному  самоуправлению 

 

Присутствовали члены комитета: Михайлова Н.М., Гусев А.А., 

Дормидонтов В.В., Скобеев Н.Л. 

 

На заседании комитета рассматривалось 4 вопроса, все 

рекомендовано Думе включить в повестку заседания Думы. 

 

27.02.2015 г. 

 

Совместное  заседание 

Общественной  палаты  городского  округа  Самара 

и  Общественного  совета  при  Думе  городского  округа  Самара 
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27 февраля 2015 года в Думе городского округа Самара под 

председательством А.Б.Фетисова состоялось совместное пленарное 

заседание Общественной палаты городского округа Самара и 

Общественного совета при Думе.  

В мероприятии приняли участие: глава администрации г. о. 

Самара О.Б.Фурсов, Почетный гражданин Самары В.И. Золотарев, депутат 

Самарской Губернской Думы А.И.Чигенев, первый заместитель 

председателя Думы г. о. Самара Н.Н.Митрянин, председатель комитета по 

развитию городской инфраструктуры и ЖКХ Н.Л. Скобеев. 

Во исполнение поручения Губернатора Самарской 

области Н.И.Меркушкина представители общественности на заседании 

обсудили вопрос «Об оценке удовлетворенности граждан качеством услуг, 

предоставляемых управляющими компаниями на территории городского 

округа Самара». 

Руководитель Департамента административной реформы 

администрации города П.В. Сучков представил собравшимся заключение 

по итогам проведения анализа. Из доклада следует, что в ходе проведенной 

работы было изучено и согласовано с председателями Советов МКД, а 

также органами ТОС, мнение жителей 8 566 домов, которые 

обслуживаются 60-ю организациями. Оценка удовлетворенности граждан 

качеством услуг УК произведена по четырем уровням оценок: 

«удовлетворительно», «скорее удовлетворительно», «скорее 

неудовлетворительно», «неудовлетворительно». 
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Далее в ходе обсуждения полученных данных представителями 

общественности были высказаны различные мнения, в том числе и 

критического характера. По словам представителей прокуратуры города и 

контрольно-счетной палаты, заключение содержит ряд недочетов, которые 

не позволяют объективно оценить проведенный мониторинг. Большинство 

членов заседания сошлись во мнении, что аудит деятельности УК должен 

быть не разовым и не случайным, а систематическим и плановым. 

По итогам заседания принято решение направить заключение о 

качестве осуществляемой деятельности управляющими компаниями в 

государственную жилищную инспекцию Самарской области. 
 

 
 

 

 
 


